
2021/4/11（土） 

神奈川県ホッケー協会令和 2 年第 2 回理事会議事録 

 

１．日 時：2021 年 3 月 16 日（火）21:00～21:40 

２．会 場：Zoom 会議室 

３．出席者 

寺田理事長、竹内常任理事、末木常任理事、大宅常任理事、齊藤理事（ｱﾚｯｻ横浜）、伊藤氏

（代理幾田理事・法政 FAHC）、薄川理事（防衛大学女子）、和田オブザーバー（ﾌﾞﾙｰｳｨﾝ

ｸﾞｽ）、土屋オブザーバー（ｱﾚｯｻ横浜）、岡崎オブサーバー（ｱﾚｯｻ横浜）、木下理事（事務

局・議事録） 

計１０名 

 

４．理事長挨拶 

  今回は次期役員名簿の確認や国体監督の委任といった人に関わる議決があります。 

 以前申し上げました通り「みんなで動かす神奈川県協会」への一歩として大事な理事会と

思っておりますので、活発な意見交換をお願いします。 

 

５．議 事 

出席人数の確認：・当日出席理事８名（オブザーバー３名） 

・委任状提出４名 

計１２名／１７名の出席となり、会則第 14 条 4 項の規定に基づき、全

理事の 2 分の 1（9 名）以上の出席により有効に開催成立することが確

認された 

議長：牧島協会長（委任状による出席）から委任を受け、寺田理事長が選出された 

 

 （1）次期役員について                       〈議決事項〉 

・寺田次期役員選任委員長より内容について説明があり、以下の発言があった後、承

認された。 

和田 OBS：今後、何をしたら良いのか。 

寺田理事長：各理事においては、資料に記載のとおり、今回議決の役員にて総会へ上

程するため、意思決定をいただきたい（理事≒協会員（総会出席）。た

だし、ﾌﾞﾙｰｳｨﾝｸﾞｽについては今年度県協会に登録をしていないため、総

会では議決権はないものと考えている。 

  

（2）国体監督の委任について                    〈議決事項〉 

・寺田強化部長より内容について説明があり、以下の発言があった後、承認された。 



末木常任理事：国体監督へ委任する内容には、メディカルチェック等の事務手続きも

含まれるのか。 

事務局：次年度体制について具体的な業務分担ができていないため、確かではない

が、国体監督にはできる限り、チーム強化に取り組んでいただけるように事

務局側でサポートをするつもり。 

 

（3）県高体連主催大会の年間スケジュールについて          〈報告事項〉 

事務局より内容について報告があった後、竹内競技部長より補足説明があったが、音声

機器に問題が生じたことから、内容については理事会後に共有することとした。 

※理事会後に確認した内容は以下のとおり。 

すでに、ジャッジ資格者に高体連年間スケジュール調査をメール配信し 3 月末まで

には回答いただくように連絡を取っております。また競技運営の向上を図るために

東京都ホッケー協会に連絡を取っております。学生リーグ日程、ジャッジ講習会の

日程がわかり次第連絡をくださるようおねがいしております。 

競技役員養成に取り組んでいきますので今年度もよろしくお願いいたします。 

 

（4）事務処理報告について                     〈報告事項〉 

ア 事務処理 

・事務局より内容について報告があった。 

 

イ 2020 年度 全国ルール統一研修会の県内伝達会について 

・木下審判部長より内容について報告があった。 

 

 

■議長が閉会を宣言 

以上 


